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• Madame la Vice- Présidente, permettez-moi de vous féliciter pour votre nomination et 

de remercier le Président et le secrétariat pour tous les efforts déployés au courant des 

derniers mois. Soyez assuré de pouvoir compter sur le soutien de ma délégation tout au 

long de ce processus. 

 

• La prolifération des armes de destruction massive et des armes conventionnelles posent 

une menace sérieuse à notre sécurité collective et à la paix mondiale. Les armes 

conventionnelles y compris les armes légères et de petit calibre et leurs munitions 

demeurent les armes de choix dans la majorité des conflits et font de nombreuses 

victimes chaque année. 

 

• Exacerbant ces menaces de longue date, les évènements récents ont créé des défis 

supplémentaires pour les régimes de non-prolifération et de contrôle des armements. 

La montée des tensions géopolitiques, l’émergence rapide de nouvelles technologies qui 

menace d’alimenter des courses aux armements et des divisions croissantes sur la 

lenteur du processus de désarmement sont autant de facteurs de complication. 

 

• Madam Chair, despite, and indeed because of these issues, the time to push forward 

with our collective efforts is now. For our part, Canada is seeking to collaborate, find 

common ground, and take pragmatic steps forward across the range of treaties and 

conventions of which we are a member.  

 

• It is also important to continually adjust and evolve our approach to these issues.  

Canada recognizes the devastating consequences of the diversion and illicit transfers of 

conventional arms, including ammunition, on human rights and international peace and 

security – and would underscore their differentiated gender impact. For this reason, 

Canada advocates a gender-responsive approach to the control of small arms and light 

weapons, and ammunition. 

 

• Further to ongoing work in the arms control area, this Open Ended Working Group on 

the through life of ammunition is an opportunity to address the challenges we face 

globally, regarding the safety and security of ammunition. Canada affirms our 

commitment to working in this forum in the global fight against the diversion and 

trafficking ammunition, as well as its safekeeping.  

 

• Thank you, Mr. Chair, and Canada looks forward to a week of productive discussions. 


